

L'interview
Par Haloa

- « Bonsoir Dr McCoy et merci d'avoir répondu à mon invitation. »
- « Tout le plaisir est pour moi, Miss euh? »
- « Haloa. »
- « Miss Haloa ... Comme je vous le disais avant cette interview, c'est toujours un plaisir de rencontrer mes fans et de pouvoir répondre à leurs questions. »
- « Dans ce cas, commençons! Me permettez-vous d'enregistrer notre conversation? »
  - « Bien sûr!»
- « Votre personnage est l'un des 3 favoris de la série. Si le Capitaine Kirk est un leader charismatique, celui à qui il revient de prendre toutes les décisions difficiles, c'est très certainement grâce aux bons conseils que vous, son médecin-chef et ami lui donné. Vous représentez l'Humanité avec sa palette complète d'émotions... »
- « Merci, merci, c'est très flatteur. Mais n'oubliez pas le rôle que tient Mr Spock! Son intelligence, sa vivacité d'esprit et sa froide et implacable logique qui j'avoue me fait parfois sortir de mes gonds y sont aussi pour quelque chose dans ses décisions!»
- « Oui justement j'allais y venir. Vous êtes très souvent opposés aux idées de Spock, en témoignent vos nombreuses joutes verbales. Le Capitaine Kirk doit souvent jouer les arbitres entre vous...Mais comme je vous le disais, vous représentez l'Humanité avec sa palette d'émotions et ses défauts. »
  - « Ses défauts? Eh bien...Je veux bien admettre que je ne suis pas parfait. »
- « N'allez pas si vite en conclusion, Docteur. Même si j'aime beaucoup le personnage de Mr Spock, VOUS êtes mon personnage préféré. Mais revenons à votre personnage de la série Star Trek. Vous êtes considéré comme un éminent chercheur et brillant chirurgien à travers toute la galaxie, au point d'avoir donné l'envie à certains de vos fans de devenir médecin... »
  - « C'est votre cas ? Etes-vous devenu médecin grâce à moi ? »
- « Non. Mais je travaille effectivement dans le milieu médical. Bref, comme je le disais, vous êtes présenté comme un très brillant chirurgien. D'ailleurs dans l'épisode intitulé « Le cerveau de Spock », vous avez réalisé l'exploit de maintenir le corps décérébré de l'Officier scientifique en vie, jusqu'à ce que vous puissiez remettre en place son cerveau et rétablir toutes les connections neuronales! »
  - « Oui, c'est une chose dont je suis très fier... »
- « Malheureusement, vous n'avez pu le faire que grâce à l'acquisition éphémère de connaissances extraterrestres ...Est-il vrai que vous ne pourriez pas réussir cette intervention aujourd'hui ? »
  - « Eh bien, en effet, certaines de ces techniques opératoires m'échappent mais

j'essaye de les retrouver. »

- « Dans un autre épisode, intitulé « Un tour à Babel », vous opérez avec succès le cœur de l'Ambassadeur Sarek. Cette intervention extrêmement complexe est en plus réalisée dans des conditions difficiles, l'Enterprise étant au cœur d'un conflit armé avec un vaisseau espion... En effet, on vous voit subir les secousses du vaisseau avec l'infirmière Chapel alors que vous opérez. Quel sang froid !»
- « Oui, cette intervention fut l'une des plus difficiles à réaliser de ma carrière... d'autant que c'était la première fois que j'opérais un cœur Vulcain... »
- « Effectivement. Cependant, vous avez su vous montrer efficace puisque Sarek s'en est sorti! La pauvre Miramanee, rencontré dans l'épisode « Illusion » ne peut malheureusement pas en dire autant... »
  - « Hum...En effet...La mort de cette jeune femme est très regrettable. »
- « Revenons si vous le voulez bien à cet épisode. Le Capitaine Kirk et sa jeune épouse, enceinte, ont été lapidés. Ils sont tous deux allongés et inconscients lorsque vous-même et Mr Spock vous matérialisez près de l'Obélisque. Vous demandez immédiatement à Mr Spock de faire descendre sur la planète Miss Chapel et une trousse médicale. »
  - « Exact. »
  - « Vous ne l'aviez pas prise avec vous ? »
  - « Quoi donc? »
- « La trousse, Docteur ! Passons...L'infirmière Chapel se matérialise et se précipite sur la jeune indienne afin de lui administrer un antalgique Elle réalise ensuite un premier scanner et vous rejoint, vous qui pendant tout ce temps êtes resté aux côtés de Kirk. »
  - « Encore exact. »
- « Mais tandis qu'il est évident que Kirk est devenu amnésique et que seule une fusion mentale avec Spock peut lui faire retrouver la mémoire, vous restez agenouillé à ses côtés à les regarder...sans vous préoccupez le moins du monde du sort de cette pauvre Miramanee. Pourquoi cette passivité, Docteur ? Pourquoi ne pas avoir transférée Miramanee à l'infirmerie, pourquoi ne pas l'avoir confié à un autre médecin ? Visiblement son état n'était pas si critique puisqu'elle a pu parler à Mr Spock avant que celui-ci ne s'occupe de Jim Kirk. »
- $\,$  « Miramanee souffrait de multiples lésions internes, comme je l'ai dit ensuite au Capitaine, je ne pouvais rien faire ! »
- « En êtes-vous sûr ? Il me semble que vous auriez au moins pu tenter une intervention plutôt que de la porter sous sa tente...et attendre que Kirk puisse lui faire un dernier adieu. Précisons là encore qu'elle était consciente ...donc très loin d'être en état de choc hémorragique! »
- « Certes, j'ai peut-être rendu un jugement trop hâtif...Mais elle est morte rapidement après cela. En fin de compte, j'avais raison! »
- « Mouais...Passons à un autre épisode : « Le Korrigan ». Quand l'ascenseur s'ouvre sur la passerelle et que vous découvrez que la sonde Nomad s'attaque à Mr Scott. Celui-ci vole à travers la pièce pour atterrir lourdement au pied d'une console.

Vous demeurez parfaitement immobile jusqu'à ce que le Capitaine Kirk vous demande de vous occuper de l'Ingénieur en chef...Certes vous ne pouvez que constater qu'il est mort mais avouez quand même que vous ne vous êtes pas précipité au secours de votre collègue. Où sont passés vos réflexes d'urgentiste, Docteur? »

- « C'est seulement que ...Je n'étais pas préparé! »
- « Passons maintenant à l'épisode « Le mal du pays ». Vous descendez sur la planète Vulcain en compagnie du Capitaine afin d'assister au mariage de Spock...Enfin un épisode où l'on espère une fin heureuse...Si ce n'est que Kirk se retrouve dans un combat à mort contre son meilleur ami!»
  - « Pfft...Vous parlez d'un mariage, un vrai cauchemar! »
- « Le Capitaine est en mauvaise posture. Il est essoufflé et blessé. Vous demandez l'arrêt du combat et prétendez compenser la dureté du climat de Vulcain à l'aide du contenu d'une seringue hypodermique...Celle-ci contient un puissant agent neurotoxique capable de simuler la mort de Kirk! Pour quelqu'un de non préparé... Personnellement il ne me viendrait pas à l'idée d'avoir une telle substance sur moi lorsque je me rends à un mariage! Mais bon ... »
- « Non mais dîtes donc, qu'est-ce que c'est que ces accusations ? Vous êtes en train de me discréditer! Je suis un très bon médecin! J'ai toutes les qualités requises pour être un bon médecin. Par exemple j'ai beaucoup d'empathie pour mes patients, je déteste les voir souffrir... »
- « Ah vraiment ? Dans ce cas revenons sur l'épisode « un enfant doit mourir »... Lorsque la future mère vous déclare que les douleurs ont commencé, on ne vous voit pas vous précipiter sur une seringue antalgique, encore que vous tentez un peu d'hypnose...mais ce n'est pas très convaincant. Est-ce qu'une femme doit forcément accoucher dans la douleur au 23ème siècle ? »
  - « Non mais quel toupet! Et vous dîtes que vous êtes une de mes fans? »
- « Bon et bien je vais vous laisser, je crois que vous êtes maintenant trop énervé pour répondre à mes questions...Au revoir Docteur! »
  - « Espèce de petite merdeuse...Non mais où allez-vous ? Revenez-vous asseoir!»

## FIN de l'interview

(Mais oui, je me répète, le personnage du Docteur McCoy est mon perso préféré...)